
本报讯 10 月 10 日上午，我区
召开会议，深入学习贯彻中央和省、
市、区委关于村（社区）“两委”换届
工作有关要求，全面部署启动全区
村（社区）“两委”换届工作。区领导
刘国新、王海波、朱霞参加活动。

明年一季度，全区村（社区）“两
委”将进行集中换届，这是“两个百
年”交汇、“两个五年规划”交接的关
键换届，也是村（社区）“两委”任期
由 3年改 5年、与县乡换届同步推进
的首次换届，是全区基层党员干部
群众政治生活中的大事，意义重大、

关系全局、影响深远。
区委副书记刘国新指出，要从

政治全局和战略高度，充分认识做
好此次全区村（社区）“两委”换届工
作的重要性，切实增强做好换届工
作的政治责任感和历史使命感。要
坚持标准、从严从实，选优配强“两
委”班子。要树立正确用人导向，着
力配强关键岗位，优化整体功能结
构，严格落实组织把关，强化“区镇
共管”，把村（社区）“两委”换届人事
安排抓实抓好。要坚持程序、依法
依规，确保换届选举“零差错”。要

坚决确保选举组织规范性，着力做
好思想工作，提高党员群众参与度，
持续营造风清气正好环境。要精心
组织，强化组织领导，强化氛围营
造，强化统筹推进，确保换届选举圆
满完成。

会上，区委常委、组织部长王海
波介绍了全区村（社区）“两委”换届
工作有关情况，副区长朱霞介绍了全
区村（居）委会换届工作有关情况。
与会人员共同观看了《全区村（社区）

“两委”换届选举工作专题宣传片》。
李蕾
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我区启动全区村（社区）“两委”换届工作

文 明 ，从 有 序 排 队 做 起
“奋战一百天 决胜总评年”

详见本期二版

国庆过出了年的味道：我区消费全线复苏 详见本期三版
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本报讯 9月 28 日，河海大学常
州新校区设施试桩进场，标志着工
程正式进入施工阶段。

河海大学常州新校区落子长荡
湖旅游度假区，计划 2023 年秋季学
期建成投用，规划入驻全日制在校
学生 20000 人。2019 年 6 月通过邀
请招标，确定东南大学建筑设计研
究院为中标单位，完成总体规划方
案、初步设计、施工图编制。近期工
程规划建筑面积约 70 万平方米，共
计 51栋单体建筑，主要为图书馆、公
共教学楼、艺术中心、行政办公楼、
国际学术交流中心、体育场馆、系科
楼及学生宿舍等。

河海大学常州新校区 6月 28日
开工以来，我区高度重视，各级各相
关部门紧密配合，举全区之力加快
推进，目前进展顺利。

截止 9月底，场地清表和便道工
程完成招标并进场施工，其中场地
内清表 5.67 万立方米、现场环通道
路 3175 米、河塘清淤 7.5 万立方米。
围墙总长 3548 米，将于 11 月底完
工。围绕杆线迁移，长荡湖控股与
金能公司签订水湖线、坛涑线和北
渎线迁改设计、施工合同，施工队进
场施工。场地内电信、移动、联通、
广电、铁塔等通讯杆线，已与各运营
商达成一致意见。学校四周交通道
路已贯通，临时用水已完工，临时用
电将于 12 月中旬完工，试桩工程年
底前完成桩基施工及检测。

记者在施工现场看到，20 多台
大型机械设备正忙个不停，施工各
方正抢抓当前天气晴好、气温适宜
有利契机，加快工程推进。常州万
年青市政建设有限公司项目经理赵

磊表示，他们实施的围墙总长约 3.5
公里，9月 25日进场清表，估计 12月
份完工。江苏建科工程咨询有限公
司欧筱军表示，12 月中旬将完成全
部设计工作，年底整个装机工程进
场施工，确保明年上半年整个装机
工程及基础出正负零，明年底大部
分主体完成验收。

河海大学常州新校区项目代建
单位、江苏长荡湖旅游控股有限公
司董事长陶俊表示，他们将按照“最
大决心、最强干劲、最实作风、最优
工程”的标准和要求，周密部署，强
化协调，加强跟踪，不断完善，做好
材料、资金等保障，确保 2022年进行
二次结构、装饰工程、室外工程施
工，2023年完成绿化景观工程、家具
采购和竣工验收，确保秋学期投入
使用。 蒋建君 吴金林

河海大学常州新校区：

基础配套进场施工 前期工作全面推进

苏陕团结一家亲 同心共筑中国梦
“扶贫攻坚在行动”
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本报讯 10月 7日上午，常
州市统计局调研组对我区第
七次全国人口普查工作进展
情况进行调研。副区长周新
生参加活动。

调研组来到东城街道五
联村、新城东苑小区，通过听
取汇报、查阅资料、实地查看
等形式，了解人口普查工作进
展情况。自第七次全国人口
普查工作启动以来，我区精心

准备、狠抓落实，按照方案要
求，协调推进业务培训、综合
试点、宣传动员等各环节工
作，努力提高人口普查工作整
体水平和质量。

调研组要求我区加强业务
培训，做好数据比对、质量抽
查、督查检查等一系列工作，努
力提高普查数据质量，为我区
科学编制“十四五”规划提供科
学的统计信息支持。 张超

常州市统计局来坛
调研人口普查工作

本报讯 10 月 10 日上午，
我区在金坛中等专业学校举
行第三届《国家体育锻炼标
准》达标赛，副区长朱霞参加
活动。

此次达标赛根据参赛人
员的年龄和性别，分为五个项
目进行。所有比赛结束后，工
作人员将按照《国家体育锻炼
标准》对应组别的项目评分

表，计算个人项目总得分，并
评出相应等级、等次，颁发国
家体育锻炼标准达标证书。
据了解，《国家体育锻炼标准》
是经国务院批准推行的一项
重要体育制度，也是以检验公
民体育锻炼效果、评价身体素
质为目的，以测验达标为手段
的评价体系。

张超

我区举行
《国家体育锻炼标准》达标赛

本报讯 10月 10日上午，区
委副书记、代区长陆秋明走访调
研金科园企业，了解企业发展情
况，并与企业负责人座谈，协调解
决企业发展中遇到的问题。区领
导石江水、董龙庆参加活动。

陆秋明先后走访了鹏辉能
源常州动力锂电有限公司、江苏
大唐国际金坛热电有限责任公
司和当升（常州）新材料科技有
限公司，详细了解企业生产工
艺、研发方向、发展前景等情况。

鹏辉能源常州动力锂电有
限公司主要从事高性能锂离子
电池的研发、生产与销售，是广
州鹏辉能源科技股份有限公司
的全资子公司。鹏辉能源是国
内领先的锂离子电池、一次电池
和镍氢电池制造商，其产品广泛
应用于新能源汽车、轻型交通工
具、蓝牙音箱、平板电脑、通信储
能和电动工具等领域。此次建
设的“锂离子动力电池及系统”
项 目 分 三 期 建 成 ，一 期 工 程
2018 年 11 月开工，将于本月竣
工投产，二期随后开工建设。预
计项目全部建成达产后，可新增
年销售收入约 100亿元。

通过实地调研和座谈，陆秋
明表示，今年虽然受到疫情冲
击，但企业的建设进度与生产经
营并未因此滞后。他希望企业
家集中精力保生产、保研发，专
心生产经营，不断开拓市场，快
速成长为行业内的“领头羊”。
各级各相关部门要优化服务，及
时解决项目推进与企业发展中
的难题，在人才、研发等方面给
予企业支持与红利，打造新兴产
业集聚地。 马晓璇
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按照区委十三
届九次全会打造特
色产业群的要求，直
溪镇持续以“以商引
商、以企引企、产业
链招商”的方式，围
绕光伏、盐腔特色产
业做好文章，在综合
考虑环境及资源容
量承载能力基础上，
加强对行业头部企
业及其配套企业的
对接和研判，落实好
项目招引“百日攻坚
行动”，以高质量项
目赋能高质量发展。
浦映/摄 臧风华/文


